
 

 

学生さん向け 動く市政教室 

｢NIIGATA HOPE TOUR｣ 

～新潟でそれぞれの希望を叶えられることを知ってほしい～ 

 実施日 令和元年８月２６日（月） 

１．目的 

市が今力を入れている取り組み（NIIGATA SKY PROJEKT・新潟暮らし創造運動・特色ある区づく 

り事業）を、本市の未来を担う学生の皆さんに紹介し目で見て触れてもらうことで、市の取り組み 

について理解を深めていただく。また、市政に関する声を寄せてもらい、学生の皆さんとの協働に 

よる施策を進める機会としたい。 

 

２．見学コース 

時間 分 見学施設 所在地 説明課 

10:00  新潟駅南口出発    

↓     広聴相談課 

10:40～11:20 40 
白根北部第 2工業団地  

～NIIGATA SKY PROJECTの紹介～ 

南区 

（北田中） 
成長産業支援課 

↓     

11:30～11:45 15 

アグリパーク 

 ～日本初「公立教育ファーム」の取り組みを紹介

～ 南区 

（ｱｸﾘﾊﾟｰｸ 

内学習室） 

ｱｸﾞﾘﾊﾟｰｸ館長 

11:50～12:20 30 ～新潟暮らし創造運動の取り組みを紹介～ 雇用政策課 

12:20～13:10 50 昼食 ～フリートーク～ 
雇用政策課 

広聴相談課 
↓  

 ～移住モデル地区（秋葉区小須戸地区・朝日地区・金津地

区）を車窓より眺めながら～ 

14:00～14:40 40 
Akiha きらきらプロジェクト 

～住民参加型区づくり事業（秋葉区）の紹介～ 

秋葉区 

(秋葉区役所) 
秋葉区地域総務課 

↓    広聴相談課 

15:20  解散：新潟駅南口（希望により市役所等）  

 

  応募数 参加数 

８月２６日 １５ １５ 

 



参加者からの主な意見・感想 

全体を通しての意見・感想 

・実際に白根の工業団地やアグリパーク、秋葉区役所などに直接赴くことができた。 

・市の取り組みについて様々な分野のことを知ることができてとても楽しく、勉強になった。 

・ちょっとだけ市政について知ることができた。市役所の取り組みを知ることができた 

・普段あまり意識することのない市政について、施設、区の取り組みについて知ることができた。 

・解説が大変丁寧、雰囲気が気楽でよかった。自分がなりたい将来像をしっかりとつかめた。 

各施設の意見・感想 

【成長産業支援の取り組み～NIIGATA SKY PROJECT～】 

・世界全体で航空機産業が高まっているので、日本で作ろう！新潟県で作ろう！ということではな

く、「新潟市で作ろう！」という姿勢がとてもかっこいいと思った。また。中型ドローンという新

たな視点での取り組みがおもしろいと感じた。 

・中小企業が合同で価値の高いものを作るという体制は新潟でしかできないことだと思ったし、新

潟の企業の理想的な姿だと思った。新潟にはグローバルニッチ企業もあるから、「質」を重視した

製品作りが合っていると思う。 

・新潟が力を入れている産業に工業系があることが意外だった。（農業のイメージがあったので）成

長産業への投資はたしかに中小企業の多い新潟には合っていると思うし、もっと知らせていくこ

とで起業したい若者の後押し、補助ができそうなのでいいなと思った。 

・新潟市の経済・産業の状況に即したとても良い取り組みだったと感じた。人口減少における産業

支援、雇用への影響の話も興味深かった。 

アグリパーク～日本初「公立教育ファーム」の取り組み 

・教育・６次産業化支援・就農支援という様々な面からアプローチする施設は初めてだったのでと

ても新鮮だった。新しい教育とのかかわりを知ることができた。 

・アグリパークがどのような目的で設立されたのか、「全国初の公立教育ファーム」であることなど

今まで知らなかったことをたくさん知ることができたのでもっと親しみが湧いた。調理体験や搾

乳体験もやってみたい！と思った。 

【新潟暮らしのススメ～新潟暮らし創造運動の取り組み～】 

・新潟に移住してくれる人が増えるように様々な活動を行っていることが分かった。県外から新潟

大学に来ている人たちは、新潟市の良さを知ることができていないという指摘があり、本当にそ

の通りだと感じた。 

・少子高齢化、人口減少等を大学で調べていた時、人口減少に対応した政策を多く見かけたので、

都市部への流出阻止の政策を見たのは、新鮮だったし、興味が湧いた。 

・新潟の現状を知ることができ、どうすれば人口減少を押さえることができるかに対する対策が考

えられていることが分かった。 

・資料にあった“数字で見る新潟 VS 東京 LIFE”というページが印象的だった。特に保育所数が政

令市の中で一位だというのは子育てと仕事の両立が比較的しやすいのではないかと感じた。新潟

暮らし創造運動という取り組みも知らなかった。“新潟”ならではの魅力を知ることができた。 

【Akihaきらきらプロジェクト～住民参加型区づくり事業を紹介～】 

・秋葉区という比較的人口規模が小さいと言える地域において、積極的な住民参加型の事業が行な

われていることを知ることができてとてもよかった。 

・住民参加型で女性が中心となって秋葉区を盛り上げようとしていることを初めて知った。素晴ら

しい活動だと感じた。動画での説明もあり、頭でイメージしやすかった。 

・秋葉区の方に接点が何もなかったが、今回で素敵なまちだということを知ることができた。 

 

※いただいたご意見等は、広聴相談課でまとめて各見学施設や関係課・者へ伝えます。 


